
愛媛ＤＳＣ長の大西です。ＤＳＣ長になって５年ほどになる。毎月のＡリーグ会議出席ま

での所用時間はフェリーだと片道８時間、電車でも３時間、現在の出席メンバーの中では多

分一番遠いのかなぁ、なんて思ったりする。遠い割にまぁまぁの出席率だと思うので、遠路

はるばる通う自分を自分でほめてあげたい・・・と言うのはさておき 

 

ＤＳＣ長になって不思議に思ったのは県ＤＳＣの会計が無かったことだ。会計が無いとい

うことは、会計を要するお金が無いということ。会を招集するにもお金のかかる会場はダメ、

案内ハガキも何もかも自腹だなんて……唖然とした。 

それでもまずは長になったことを承認してもらわなきゃならんと思い、会員さん達にハガ

キを出した。しかし、時間とお金を費やして送ったのに返事すら無い人も居た。自分の事し

か考えてない人なのだと思うとガッカリした、結果来てくれたのは 2・3カップルだったの

だが、喫茶店かファミレスで愛媛ＤＳＣ総会？？的なことをやった様な記憶がある。会とし

ては体をなしてない組織。その長なので、まぁゆる～い感じでいいのかなと思った。 

 

ＤＳＣ長は県の副会長を仰せつかると言う事で、県連盟の理事会へも初めて顔を出す事と

なった。今まで県連盟とＤＳＣの関係は好ましくない状態だった為、関係修復の一助になれ

ばと思い、今後は県関係への協力は惜しまないと申し上げた。が、しかし現在までの不満を

つらつら言われ、会費も払ってないとか何とか……なんて鬱陶しいのだろう。もう少し大人

になろうよ……と心の中で呟いた。 

 

K・Y県会長との二年……この二年は疲れた、本当に疲れた。疲れついでに県会長もやれ

と言われ、よしっ！愛媛の為になるならとイヤイヤ小さく「トン」と胸をたたいて早 3年。 

県会長になり当然ながら県連盟に関わることとなった。それまでの交わりは競技者やダン

ス教師とのお付き合いで、人との付き合いの判断基準はダンスの上手下手、自分のダンス活

動に都合のいいお付き合いだったように思う。今思えば自分勝手な考えに恥じ入るばかりだ。 

 

今では多くのサークル関係者、ダンス愛好者の方々とも多くの縁を頂いている。パーティ

ーの主催・研修会・そして競技会・諸々の行事をこなせるのも本当に皆様のおかげであると

心から感じている。今本当に大変だが私のダンスライフは充実し楽しくなった。ＤＳＣ長そ

して連盟会長をして良かったと心からそう思える。事務局・津田さん、会計・清水さん、理

事の皆様、県連盟会員の皆様そしてＤＳＣ会員の皆様にこの場を借りて感謝を申し上げたい。

日頃より皆様方のご尽力があってこその愛媛県ダンススポーツ連盟そして愛媛 DSCだと心

より感謝している。 

 

最後にこの手紙を見て下さっている皆様にお願いがございます。県外の方には愛媛は遠く、

遠路大変なご苦労であろうということは十分承知しております。しかしながら是非とも、愛

媛県ダンススポーツ競技会へ来て頂きたい！心よりの思いです。皆様のますますのご活躍を

お祈り申し上げるとともに、これからも変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。 


